

## VI. Nachtrag zum Steuergesetz

*Antrag vom 20. April 2009*

### **SP-Fraktion (Sprecher: Hartmann-Flawil)**

*Abschnitt I:*

*Art. 26 Abs. 2:*

*Streichen.*

Begründung:

Art. 26 regelt die Besteuerung nach Aufwand. Sind diese Personen nicht Schweizer Bürger, steht ihnen nach Abs. 2 das Recht auf Entrichtung der Steuer nach dem Aufwand zu. Diese Möglichkeit der Pauschalbesteuerung für ausländische Millionärinnen und Millionäre hat aus Gründen der Steuergerechtigkeit, der Steuermoral, der mangelnden volkswirtschaftlichen Bedeutung und der negativen Auswirkungen auf die Liegenschaftspreise keine Berechtigung mehr und gehört abgeschafft.